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明治用水頭首工水漏れ早期復旧を願う
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検 索石井 拓

５月17日朝、通報と共に画像の送信を受け取り、愕然としました。

「水道水が来ないのでは」と。被災地を給水車が走るシーンを思い

浮かべました。幸いにも水道水は別系統から即座に配水され難を逃

れましたが、農業用水、工業用水が止まり、それから長く困難な復

旧活動が始まりました。現在の自然取水開始までにたどり着くこと

ができたのは国、県、近隣市町、関連ＪＡ、土地改良区、協力建設

業者様各位のご尽力のおかげと感謝いたしております。

しかし、安心はできません。取水能力の下がった頭首工では上流

の矢作ダムの渇水により節水や断水措置が行われる可能性がありま

す。漏水箇所の復旧工事、経済的な被害補償もこれからです。今後、

災害や事故があったときに配水機能を維持する水利ネットワークを

組み直し、新たな導水路の敷設も必要です。政治課題としてしっか

り取り組んでいきます。

自由民主党愛知県第十三選挙区支部長

衆議院議員

石井 拓

＜経緯と対応状況＞

・5/15 頭首工で大規模水漏れを確認

・5/17 東海農政局緊急対策本部設置

漏水範囲拡大 → 上水、工業、

農業用水の取水量大幅減

・5/18 用水確保のためポンプを設置

・5/21 宮崎農水省政務官が視察

（石井拓同行）

農業用水の供給再開準備を開始

・5/25 農業用水の試験通水開始

農業者に対する説明会開始

・5/27 復旧対策検討委員会設置

・5/30 農業用水の通水開始

※１日通水3日断水

取水量：約8ｍ3/秒確保

・6/3 右岸の応急対策工事着手

・6/8 金子農水大臣が視察

（石井拓同行）

・6/14 左岸の応急対策工事着手

・6/24 取水量：約13ｍ3/秒確保

・6/25 農業用水の通水開始

※3日通水3日断水

・7/7 右岸の設置済みポンプ162台

取水量：約13.5m3/秒確保

金子農水大臣及び宮崎農水省政務官が相次いで視察に訪れました。金子大臣は、農家の田畑を訪れ要望に耳を傾け

ました。原因究明次第、国土交通省と協力し早期対策に向け積極的に取り組むことを伝えました。
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初めての国政報告会は、200人を超える支援者に参加していただき盛大に開催されました。Takuサポーターズクラブ会
長神谷昌広さんから新型コロナウィルスの影響で2年以上活動を自粛しているTakuサポ活動を再開するという報告があ
りました。いろんな行事を計画しています。ご期待ください。

石井拓国政報告会（6/18 碧南商工会議所ホール）

初めての通常国会が閉幕し、直ちに参議院議員選挙愛知県選挙区自民党公認藤川政人さんの応援に１３選挙区
内を精力的に駆け回りました。また、地元の碧南市で国政報告を開催し、国会の雰囲気や衆議員としての活動内容を支
援者に報告しました。そして、“Takuサポ”が活動を再開します。

明治用水頭首工水漏れ事故の対応

金子農水大臣が頭首工と安城市の田畑を視察時に
同行しました。農家に応えるために今後の対応及び対
策に向けて取り組むことを決意しました。

子供たちを激励

小学生ソフトボール「安城エンジェルス」が
県大会優勝・夏の全国大会出場の報告
を愛知県知事のもとへ表敬訪問時に同
席し激励をしました。

視察後の6/13に愛知県議団と丹羽県連会長らと
宮崎農水省政務官に早期対策・補償支援に向け
た要望書を提出しました。

参議院選挙で藤川政人さんを応援

１３選挙区内の演説会では、弁士として
応援をしました。見事にトップ当選を果た
すことができました。

安城市で開催された「子ども音
楽フェスタオーディション」では出
演者を激励をしました。
レベルの高さに啞然驚愕！


